

Chers disciples de Jésus,

Dans sa prédication inaugurale, notre Seigneur proclame d'année d'un grand Jubilé : une année favorable accordée par le Seigneur. 2025 est aussi pour toute l'Église une année jubilaire : c'est l'année des Pèlerins d'espérance.

Le Pape François désire ranimer profondément l'espérance au cœur des chrétiens, tout en les exhortant à marcher vers le Christ, leur espérance. Sous le signe du pèlerin, tous les baptisés sont appelés à marcher, à se déplacer, à regarder au loin avec confiance. Être pèlerin signifie renoncer à être lâche et immobile. C'est renoncer à la peur qui nous paralyse trop souvent et au découragement que peuvent nous inspirer les événements de notre quotidien. Il faut se mettre en route!

Lorsque nous regardons les gens tout autour de nous, ne voyons-nous pas des regards remplis de craintes et d'anxiété? Tout nous effraie : le climat, la politique, l'ordre social, l'économie... Et voilà que nous partons à la recherche de nouveaux messies : des activistes de l'écologie, des politiciens qui nous promettent un avenir meilleur, des idéologues à la pensée trop étroite et Mammon, l'idole de toujours qui veut bien nous faire croire que le bonheur est possible... si seulement nous avons les moyens de l'acheter!

L'Église a un message important et urgent à repropose au monde : Jésus-Christ, le Fils de Dieu, est le seul Sauveur de l'humanité. Il nous appelle à sa suite et Il est fidèle à ses promesses. Il est le Dieu de l'histoire et notre destinée est entre ses mains bienveillantes et miséricordieuses. Voilà notre espérance. C'est une espérance théologique, c'est-à-dire une espérance qui est fondée en Dieu et qui dépasse infiniment ce que nous pourrions imaginer.

L'espérance chrétienne repose sur la foi de l'Église qui proclame à tous ceux qui veulent bien l'entendre : le Christ qui est venu reviendra dans la gloire! Voilà pourquoi les baptisés ne peuvent se décourager. Leurs horizons sont tellement plus grands! Oui, ce monde est appelé à disparaître, mais ce n'est que pour céder sa place aux cieux nouveaux et à une terre nouvelle. Le salut n'est pas dans nos œuvres à nous! Toutes nos réformes et nos efforts doivent améliorer le sort de nos semblables - bien sûr! - mais à nous seuls, nous ne pourrions jamais satisfaire nos désirs d'éternité. C'est Dieu qui agira.

Témoins d'espérance, annonçons au monde avec joie et conviction que le Christ est vivant, présent et agissant. Prions et rendons témoignage de cette grande vérité.

Comme saint Jean-Baptiste, notre grand patron, exhortons à la conversion tous ces gens qui cherchent Dieu sans le savoir.

Nous avons reçu le trésor de la foi qui ne décevra jamais. Allons par toute la terre pour annoncer l'Évangile dans toute sa splendeur, avec la même espérance qui poussait saint Paul à écrire : « Je me donne entièrement à tous pour en sauver sûrement quelques-uns. » (1Co 9,22)

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera durant la semaine du 26 janvier aux intentions des personnes malades.

Offrandes à suivre

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 26 janvier Roger Vincent (1 ^{er} anniversaire) Thérèse Bergevin Jérôme et Richard Dubuc Denise Lefebvre Poissant Marie-Blanche Cloutier Gervais Sylvie et Benoit Pouliot Rossini Laberge	11h00 Parents et amis aux funérailles Ses enfants Jocelyn Dubuc Manon Alain Francine et Pauline Nicole et Jocelyne
Mercredi le 29 janvier Laurent Lazure Lise Laberge Prud'homme	08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Jeudi le 30 janvier Robert Roy Jean-Guy et Mario Grégoire	08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 2 février St-Antoine de Padoue Parents défunts famille Bleau Gaétan Montpetit Monique Dubois Legault Raymond Cloutier	11h00 Monique B Monique Dolorès et les enfants Parents et amis aux funérailles Son épouse et ses enfants

LA FRIPERIE DU GARAGE

HEURE D'OUVERTURE : Jeudi-vendredi de 13h à 16h, Samedi de 10h à 13h30

VÊTEMENTS ET ARTICLES POUR LE BAZAR

Les vêtements doivent être déposés dans le bac brun qui est situé derrière le presbytère près de la rampe d'accès.

Tous les autres objets, doivent être déposés sous les abris devant la grange du bazar.

MERCI de ne pas aller sonner chez Actions Familles pour les dons du bazar.



Semaine de la Parole du 17 au 26 janvier 2025

Prière du Jubilé

Père céleste, en ton fils Jésus-Christ, notre frère,

Tu nous as donné la foi, et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint, la flamme de la charité

Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume.

Que ta grâce nous transforme pour que nous puissions faire fructifier les semences de l'Évangile, qui feront grandir l'humanité et la création tout entière,

Dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle, lorsque les puissances du mal seront vaincues, et ta gloire manifestée pour toujours.

Que la grâce du Jubilé, qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance,

Ravive en nous l'aspiration aux biens célestes et répande sur le monde entier la joie et la paix de notre Rédempteur.

A toi, Dieu béni dans l'éternité,

La louange et la gloire pour les siècles des siècles.

Amen !

Pensée de la semaine

Sur le sentier de la vie, consentir à regarder, écouter, s'arrêter, réfléchir, prier.

Pour enfin découvrir sa voie ...

